
令和4年9月27日　No.1351号 会長●川崎 雅代　幹事●木下 恵

会長挨拶●川崎会長

皆様！こんにちは。今日は米山記念奨学委員長柳
田様と米山学友金善様にお越し頂き、米山奨学事
業についてのお話を伺います。日本のロータリー
の礎となった故米山梅吉さんの思いをメンバー
が共有し、そしてズハイルさん方、奨学生を支え
るのは私たち一人一人の寄付という財源があって
こそできる事業であることの理解を深めたいと

思います。私も今年度は当クラブの会長であると共に、米山選考委員の一
人であります。今年度のクラブテーマ『子ども達の未来をみんなで広げて
いこう!』を実践し、日本のみならず世界の子ども達の支援を行うことで、
世界平和を目指します。米山梅吉さんの熱い思いをロータリアンが受け
継ぎ、皆の力で子どもたちの支援を行い、世界中の国の方 と々ご縁を頂き
ながらロータリーファミリーの輪を広げて参りましょう。地球の平和。そ
して、宇宙の平和のために。本日は柳田委員長、金善学友、どうぞよろし
くお願い致します。
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例会日:月2回（火）昼例会12時30分/夜例会18時30分

例会場
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幹事報告●木下幹事

（1）8月まではコロナ禍のため欠席のカウントはしな
かったが9月からは通常の出欠カウントに戻します。
（2）9月27日の夜間例会には著名な寺島実郎さん
をお迎えするので、会員増強の起爆剤にするべくハ
イブリッド開催で参加者40名を目指します。
（3）9月13日の家族例会は6日現在、参加者17名で
開催予定。
（4）10月21日、富澤ガバナーをお迎えして山手西G「ポリオチャリティーゴル
フコンペ」を盛大に開催致します。
（5）会長、幹事で山手西グループグループ協議会に出席。クラブの年間最大
のイベントであるガバナー補佐訪問（10月25日）とガバナー訪問(11月8日)
の準備へのご協力と開催当日の全員参加をお願い致します。 
（6）今月は財団、米山、ポリオの寄付の実行をよろしくお願いいたします。
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第1351回【例会プログラム】18:30-



●豊橋RC 松本孝一様:全国にて、呼吸と健康の指導をさせて頂い

ています。豊橋RC松本です。この秋に原宿の東郷神社にて講演、

来年春には、赤坂の豊川稲荷東京別院にて講演を控えております。

その中間に位置する東京青山ロータリークラブ様に、ご縁を感じ、

本日出席させて頂きました。お身体についてのご不安が、ありまし

たら、これをご縁にお気軽にご相談下さい。

●2750地区米山学友会　金善様:本日は、青山ロータリークラブ

の例会にお招きいただき、誠にありがとうございます。

どうぞよろしくお願い致します。

●川崎雅代会長:本日は米山記念奨学委員長　柳田様　米山学友　

金さん本日はよろしくお願いします。豊橋ロータリークラブの松本

さまようこそ！そして米山友愛勝田会長　初のオンラインよろしく

お願いします。

●木下恵幹事:今日は心配していた台風が外れて無事開催出来て

良かったです。本日の柳田委員長の卓話楽しみにしております!!

●伊谷江美子会員:久しぶりのリアル例会♡色々な事が混沌として

いる中で普通に例会が出来る事に感謝です。

●片木瑠璃子会員;今日は日の光も風も秋めいて参りました。

いろいろな事が始まります。元気ですごしたいと思います。

●石川肇久会員:犬を再び飼うことになりそうです。キャバリエで

す。楽しみにしています。豊橋からご参加の松本様ありがとうござ

います。又米山学友会の金様もありがとうございます。

●池田昭宏会員:今日は米山委員長柳田様の卓話、米山のこと、勉

強させていただきます。宜しくお願い致します。

●萩伸雄会員:本日は米山学友会柳田委員長の卓話楽しみに参り

ました。しっかり勉強したいと思います。

●柴内晶子会員:本日は秋ながらにインディアンサマーという感じ

の暑さですね。本日は柳田委員長のお話楽しみにして参りました。

●竹原聖二会員:暑かったり寒かったりで体調に気を付けて行きま

しょう。

●八木知美会員:朝から暑く、夏まだ。大塚さんうれしいですね。私

はボッーとしてますが、シャキッと例会たのしみたいと思います。

●松島綾子会員:今日も青山メンバーにリアルに逢えて、嬉しい♡

楽しい♡絶好調、幸せです♡

●白井典子会員;先日の美術鑑賞クラブでのご参加ありがとうござ

いました。ズハイル君も参加させて頂き良い経験が出来ました　と

、喜んでくれました。私も楽しい時間が過ごせました。

ありがとうございました。

●大塚文明会員:今日も暑いぞ　アセかくぞ。

●七海幸子会員:本日もまだまだ暑いですね。皆様方と足ぶみをそ

ろえて参ります。よろしくお願い致します。

ニコニコBOX 松島会員　報告合計：37,000円 累計：218,000円出席：11名

青山ワンダフルアカデミー●柴内会員

東京青山ロータリークラブは昔からアニマル

セラピーを推進してまいりました。

この活動の元になっているのは、太古の昔か

ら人と伴侶動物(犬は3万年前、猫は1万年前

から)互いに手を携えて共進(共に進化)して

来た歴史に裏打ちされた人と動物が共にあ

る事で"双方"が幸せになれる、事を意味する

“人と動物の絆"のスローガンです。伴侶動物

との暮らし、共に過ごす時間によって子供達、多忙な社会人、高齢

者にも様々な良い効果がある事が科学的にも照明されています。

皆様、人と動物の絆を覚えていてくださいね。

ウクライナ支援金 松島会員　報告合計：17,000円 累計：68000 円

私は中国の吉林省から来日して九州国際大学大学

院の頃、国際交流やボランティアをしている時にロ

ータリークラブの方と繋がり、米山ファミリーに加入

させて頂きました。今では、ロータリーの4つのテス

トが私の行動基準になっております。米山学友会か

らの広報デザインのお仕事をする事で自分に自己

肯定の気持ちや自信にも繋がり

新しい仕事を再スタートしてい

ます。ロータリークラブの方々に

人生の指針や活躍の場を与えて

下さった事に感謝しています。

今年から米山奨学委員長を仰せつかり、このところよ

うやく、奨学生とパラリンピックの方と小学校を回った

り高尾山に行ったりと交流を持つことが出来ました。

米山奨学生の目的は日本に在学している外国人の留

学生に対して行う、ロータリーの理想とする国際理解

と親善に寄与する目的を持った奨学事業です。これは

ロータリークラブの目的そのものであり踏襲した事業であり米山奨　学ファミリーを

作る人材育成が目的になっています。米山奨学生が将来日本と世界を結び国際社会

で架け橋となりロータリークラブの良き理解者となり活躍してくれる事を望みます。

そして米山梅吉先生の、奉仕の精神を貫き通して私財を投じ、アジアの留学生を支援

したお気持ちと究極の目的の世界平和に向けて活動していきたいと思います。

卓話●米山学友会　金善氏 米山記念奨学事業について　柳田米山奨学委員長

10月23-24日　米山奨学生ロータリアン一泊旅行（名古屋・伊勢）
10月24日　ポリオ（映画ブレス上映会）
10月30日　子どもと子どもの絵画展
11月9日　2023年度米山奨学生選考面接官セミナー

10月4日　理事会（SG）11:00～12:00 例会12:30～
10月11日　セラピーアニマル奉仕活動
10月21日　ポリオチャリティーゴルフコンペ
10月25日　ガバナー補佐訪問（SG）クラブ協議会12:30～14:00
10月29日　日本舞踊大会（めぐろパーシモンホール）13時30分～
※11月8日　ガバナー公式訪問（セントグレース）
11月15日　理事会（セントグレース）11時～12時　例会12時30分～

例会プログラム予定　（SG:セントグレイス  AH:アークヒルズ）

地区役員・各種行事スケジュール

●川崎雅代会長：ウクライナ　世界の平和を祈ります。　●木下恵幹事：ウクライナ大使館に連絡しても対応出来ない程混乱してます。プー

チン大統領、あきらめて早く帰って下さい。　●伊谷江美子会員：早く普通の日常がもどりますように！ウクライナの動物園の動物達の移

動先を探すサポートしています。　●片木瑠璃子会員：世界中が平和にすごせますようお祈りいたします。　●柴内晶子会員：本当に…　今

地球の中で争っているときではなく、地球政府を作って地球を救う時ですよね。祈り、平和。　●竹原聖二会員：早く終結を　●松島綾子：

会員早く平和になってウクライナの国民の方たちが安心して暮らせますよ～に♪　●白井典子会員：早く平和な日が来ます様にと祈りま

す。　●大塚文明会員：支援を必要としている方々に。そして平和な日本に生まれた事を感謝して。


